
 

 
 

 

 
 

 
 
 

 
 

 
 

RELAZIONE 

TECNICA 
 
 

2021 
 
 



 

Il 14 novembre 2020 è stata eletta la nuova D.A.C., che per 3/5 è composta da 
Consiglieri già presenti nella D.A.C. uscente. 

 
Nella prima riunione sono state affidate le deleghe relative alle discipline che si volgono 

sotto l’egida della F.I.C.K., ed assegnati le cariche di Vice Presidente e Segretario, come 
segue 
 

- Gennaro SILVESTRI – Vice Presidente e Cons. Velocità e Fondo 
- Francesco LANANNA – Segretario e Cons. Maratona e CSpT 

- Raffaella DESERAFINI – Cons. Slalom e Discesa 
- Maurizio Pelli – Cons. Canoa Polo 

 

Successivamente sono stati nominati i F.A.R., come da tabella 
 

PIEMONTE – VALLE D’AOSTA  D.A.C.  

LOMBARDIA  Marcello BRUGNONI  

LIGURIA  Enrica BERLINGIERI  

VENETO  Bruno DALLA VIGNA  

P.A. TRENTO E BOLZANO  Enrico ROSA  

FRIULI VENEZIA GIULIA  Marco ANASTASIO  

EMILIA ROMAGNA  Lussorio “Gianni” PIDIA  

MARCHE – ABRUZZO – MOLISE  Volfrano RAMACOGI  

UMBRIA  Volfrano RAMACOGI  

TOSCANA  Cristiano DEL CHIARO  

LAZIO  Gianluca MAGALOTTI  

CAMPANIA – BASILICATA  D.A.C.  

PUGLIA  Vitantonio, Nicola FORNARELLI  

SICILIA – CALABRIA  Massimo SANTORO  

SARDEGNA  Giuseppe FRANZESE  

 
 

INCONTRI CON IL COLLEGIO 
 

 
Durante la stagione invernale sono stati fatti, con l’utilizzo di piattaforme di 

videocomunicazione, degli incontri con il Collegio per raccogliere spunti, suggerimenti e 
critiche, in modo da cercare di andare incontro alle richieste dei colleghi. 
Gli incontri, nel complesso soddisfacenti, hanno avuto una partecipazione media del 

55,3%. 
 

 

ORGANICO 
 

 
Nel corso del corrente anno è stata fatta un’opera di sensibilizzazione, nei confronti dei 

C.R. e D.R., per cercare di reperire nuovi Ufficiali di Gara, e sono stati fatti gli esami per 
il passaggio da A.A. ad A. e la situazione è la seguente: 
 

  A.A. A. G.A G.A.B G.A.O. G.A.I G.A.I.O. TOTALE 

2020 18 38 55 2 8 20 0 141 

2021 27 39 57 2 7 19 1 152 

         
Diff. 9 1 2 0 1 1 1 11 



 

Per il tramite della F.I.C.K., si cercherà di sensibilizzare quei C.R. e D.R., che pur 
riconoscendo di avere una situazione non buona come organico Ufficiali di Gara, non 

sono riusciti a modificare la situazione in essere. 
 

 

ABBIGLIAMENTO 
 

 
La F.I.C.K. ha deliberato, nel mese di Dicembre 2020, l’acquisto di materiale tecnico da 
destinare al Collegio Ufficiali di Gara per un importo di Euro 10.000, I.V.A. compresa. 

E’ stata, quindi, fatta un’analisi circa l’abbigliamento degli Ufficiali di Gara e grazie 
all’accordo siglato tra la F.I.C.K. e Decathlon si è proceduto all’acquisto di una cerata, 

composta da giacca e pantaloni. 
In occasione del 293° C.F., con delibera 271/21, è stato approvato un impegno di spesa 
di Euro 6.500,00, IVA esclusa, per l’acquisto di abbigliamento per gli Ufficiali di gara. 

La D.A.C. continuerà nell’individuazione di altri capi di abbigliamento utili a aumentare 
l’uniformità e la riconoscibilità dei componenti il CUUG. 

 
 

ATTIVITA’ NAZIONALE ED INTERNAZIONALE 
 

 

L’andamento dell’attività nazionale ed internazionale è stato analizzato dai singoli 
Consiglieri, nelle loro relazioni allegate alla presente. 
 

 

CODICI DI GARA 
 

 
Nello scorso mese di novembre la D.A.C. ha inviato alla Federazione, le proposte di 

modifica ai Codici di Gara che tengono conto delle variazioni approvate nel corso del 
Congresso I.C.F. svoltosi a Roma. 
 

 

FORMAZIONE ED ESAMI 
 

 
Non è stato possibile completare il programma di formazione previsto perché, per alcune 

discipline, non sono stati predisposti nei tempi previsti i supporti informatici per trattare 
i vari argomenti. Nel mese di novembre la D.A.C., nelle persone di Raffaella Deserafini 

e Stefano Zsigmond, ed alcuni UU.G. hanno partecipato ad un seminario di 
aggiornamento, organizzato dalla Direzione Tecnica del settore Slalom, rivolto ad atleti, 
tecnici e UU.G.. 

Per quanto riguarda gli esami erano state predisposte varie sessioni d’esame per 
l’ottenimento delle qualifiche di A.A. e di A.. 

Nel corso del 2021 sono state presentate 29 domande per l’abilitazione di A.A. e 20 
esaminandi hanno superato gli esami relativi. 6 colleghi (Mario Moschetti – Canoa Polo 
– Piemonte, Barbara Ruffo – Acqua Mossa – Lombardia, Natalia Luzi – Acqua Piatta e 

Mossa – Marche Abruzzo Molise, Stefano Mattei – Acqua Piatta – Liguria, Alessandra 
Metti – Acqua Piatta – Friuli Venezia Giulia e Camilla Rosa -  Acqua Piatta e Mossa – 

P.A. Bolzano e P.A. Trento) hanno ottenuto il passaggio da A.A. a A. dove 11 colleghi 
avrebbero dovuto sostenere la prova per ottenere l’abilitazione di Arbitro. Altri colleghi 
non hanno potuto sostenere l’esame per impegni familiari e lavorativi. 

Nella prima riunione D.A.C. del 2022 si provvederà a predisporre un nuovo piano di 
esami per l’ottenimento delle abilitazioni previste dal Regolamento CUUG. 



 
 

FEDERAZIONE 
 

 
I rapporti con la F.I.C.K., nelle sue varie componenti, sono stati buoni. Abbiamo fatto 

delle proposte per ottenere la liquidazione della diaria congiuntamente alle altre spese. 
La responsabile dell’Ufficio Amministrativo, D.ssa Forti, nel parlerà con il Presidente 

Federale ed il Segretario Generale, e ci farà avere notizie in merito. 
 

 

CONCLUSIONI 
 

 

Il 2021 è stato, per quanto mi riguarda, un anno di rodaggio dove si è cercato di mettere 
a punto un metodo che ci permettesse di poter lavorare produttivamente. Abbiamo 

sfruttato, in modo massivo le opportunità offerte dal web. L’attività agonistica è stata 
svolta grazie al senso di responsabilità dei colleghi, che ringrazio, che hanno risposto 
positivamente alle convocazioni ricevute. Un particolare ringraziamento va ai colleghi 

che, chiamati in sostituzione di coloro che hanno dovuto rinunciare a presenziare alle 
gare, hanno risposto positivamente. 

 
 

         Il Presidente D.A.C. 
           Stefano Zsigmond 
 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

ACQUA PIATTA 
 

ATTIVITA’ 2021 
 
 

 

 
 

Cons. Gennaro Silvestri 

  



 

STATISTICHE GARE NAZIONALI ACQUA PIATTA 2021 
 

 
Nella stagione agonistica 2021 sono state programmate 17 manifestazioni  
Interregionali (di cui una annullata), Nazionali ed Internazionali di Acqua piatta in Italia. 

Le designazioni sono state 152, con 30 rinunce e 18 sostituzioni, nel riepilogo 
sottostante il resoconto: 

 

Designazioni Rinunce Sostituzioni 

152 30 18 

 
 

DESIGNAZIONI GARE INTERNAZIONALI 2021 
 

 

Data Gara Luogo Proposta Partecipazione 

16.05.21 
Coppa del Mondo 1 
– Qual. Olimpica 

Szeged (HUN) Zsigmond 
Nessuna 

designazione I.C.F. 

23.05.21 
Coppa del Mondo 2 
– Qual. Olimpica 

Barnaul (RUS) Tarabusi Tarabusi 

06.06.21 Camp. Europeo Poznan (POL) Zsigmond Zsigmond 

04.07.21 
Camp. Europeo J – 

U23 
Poznan (POL 

Bevilacqua 

N. 

Bevilacqua N. - 

Rinuncia 

07.08.21 Giochi Olimpici Tokyo (JPN) Zsigmond Zsigmond 

06.09.21 
Camp. Mondiale J – 

U23 
Montemor 

(POR) 
Tarabusi 

Tarabusi - 
Zsigmond 

19.09.21 Camp. Mondiale 
Copenaghen 

(DEN) 
Zsigmond Zsigmond 

 
 

SUPERVISIONI 
 

 

Durante la stagione agonistica sono state effettuate due supervisioni a Castelgandolfo 
e Caldonazzo più una regionale a Campolattaro (Benevento). 

 
Nelle suddette supervisioni solo a Caldonazzo sono sorti problemi per la partecipazione 
di una società con barche “K 420 sit on top” completamente sprovviste di copertura. 

 
 Dette imbarcazioni non sono state fatte partire con proteste molto accaldate e pesanti 

(quasi al limite di deferimento) da parte del responsabile della società. 
 
Dopo tale episodio, in accordo con il presidente D.A.C., si è provveduto a porre un 

quesito alla Federazione per avere un chiarimento definitivo sull’uso di tali imbarcazioni. 
La Federazione ha risposto che tali imbarcazioni sono regolari. 

 
 

ESAMI 
 

 

Durante l’anno hanno sostenuto e superato gli esami per l’acquisizione della qualifica di 
Arbitro le colleghe Alessandra Metti e Camilla Rosa. 
 



Avrebbero dovuto sostenere gli esami per la stessa qualifica i colleghi Valerio Tarabella, 

Antonio Surace e Salvatore Ascedu. Tarabella e Surace hanno dovuto rinunciare per 
gravi problemi familiari e Ascedu per problemi di lavoro.  

 
 

STATISTICHE GARE REGIONALI ACQUA PIATTA 
 

 

Solite problematiche per le manifestazioni Regionali, persistono ancora problemi vari 
come: 
 

• Ambulanze che arrivano in ritardo; 
• Mancanza di radio e megafoni efficienti; 

• Mancanza di attrezzi per la giuria (bandierine e altro); 
• Mezzi a disposizione scarsi e poco funzionanti; 
• Scarsa attenzione alla sicurezza; 

• Segreterie gara poco efficienti; 
• Invio bandi e convocazioni in ritardo; 

• Mancata comunicazione di cambiamento località o rinvio gare. 
 

 

CONCLUSIONI 
 

 
Per la stagione agonistica 2021 possiamo ritenerci soddisfatti dei risultati ottenuti dalle 
prestazioni delle giurie programmate. 

 
Anche quest’anno, nella programmazione delle giurie, si è tenuto conto dell’impiego dei 

giovani, facendo in modo da far esordire, come succede da qualche anno, le nuove leve 
come G.A.P. sia in gare nazionali che ai Campionati Italiani. 
 

La stagione appena conclusa ha visto esordire, ai Campionati Italiani il collega Aldo 
Ajello, con un’ottima gestione della giuria e dei rapporti con dirigenti e atleti. 

 
Il prossimo anno sicuramente ci saranno altri esordi sempre nell’ottica di valorizzare i 
giovani con l’apporto immancabile dei veterani più esperti.  

 
 

Il Consigliere Acqua Piatta  
      Gennaro Silvestri 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

ACQUA MOSSA 
 

ATTIVITA’ 2021 
 

 
 

 
 

Cons. Raffaella Deserafini 

  



La stagione è ancora stata caratterizzata dall’emergenza COVID, con gare annullate, 

variate nelle date. Protocolli COVID da rispettare, ma tanta voglia da parte delle società 
e degli atleti di gareggiare. Questo ha significato meno gare ma con numeri elevati di 

partecipanti. 
 

Alcuni problemi nella formazione delle giurie, con rinunce ultimo minuto dovute 
all’emergenza sanitaria, colleghi in quarantena. Comunque con la collaborazione di tutti 
siamo riusciti a coprire adeguatamente le gare. 

 
 

GARE 
 

 

GARE DI DISCESA: 8 gare disputate (di cui 2 con varizione di data e 1 aggiunta ultimo 
minuto) + 4 gare annullate 
GARE DI SLALOM: 11 gare disputate + 3 gare internazionali + 1 campionato Europeo 

GARE LUNGA DISTANZA: 1 disputata + 1 annullata 
 

 

ESAMI E FORMAZIONE 
 

 
Effettuati nuovi arbitri di discesa 2 in Lombardia e 1 in Veneto. 

Necessario trovare nuovi arbitri, soprattutto sullo Slalom e in zona centrale dell’Italia. 
Ci sono nuovi arbitri che si sono impegnati molto a coprire molte gare. Da considerare 
per la futura crescita Gaudiano Michele, Ruffo Barbara e Rosa Camilla. 

 
La formazione a distanza ci ha permesso incontri pre stagione e formazione dedicata 

alla nuova specialità Slalom Extreme. 
 

 

GARE INTERNAZIONALI 
 

 

Quest’anno ad Ivrea si è svolto il Campionato Europeo dove ha visto coinvolti 4 giudici 
Internazionali italiani: Asconio, Berlingieri, Deserafini, Pidia. 

Per le gare di coppa sono stati proposti tutti i colleghi ma sono stati convocati solo 
Berlingieri e Deserafini. Il Presidente DAC ha parlato degli arbitri italiani con il 
responsabile ICF, speriamo che dal prossimo anno ICF coinvolga tutti gli arbitri 

internazionali. 
Quest’anno si sono svolte le Olimpiadi di Tokyo, dopo il rinvio di un anno, e ha 

partecipato la collega Berlingieri. 
Sono stati proposti i colleghi Marotta, Samez e Berlingieri per l’esame da internazionale 
Wild Water. Tutti hanno sostenuto l’esame orale e Marotta e Berlingieri hanno superato 

anche quello pratico. Samez concluderà il percorso nel 2022. 
 

 
 

La Consigliera Acqua Mossa  
      Raffaella Deserafini 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

CANOA POLO 
 

ATTIVITA’ 2021 
 
 

 
 

 
 

 

 



 

 

 

GARE 
 

 

Il calendario 2021 si è regolarmente svolto in tutte le sue 38 gare, partendo dal mese 

di marzo con la Coppa Italia, quest’anno riservata alle squadre di serie A maschili e 
femminili per i motivi ben noti, e chiuso nel mese di settembre con i play off U14. 
La Federazione ha compattato il più possibile le gare, mettendole in sequenza 

settimanale con la sola tregua degli impegni delle nazionali e di parte del mese di agosto, 
chiaramente chiedendo anche alle nostre giurie un impegno superiore, rendendoci ben 

felici finalmente di riprendere a regime ad arbitrare le gare, 
 

 

GIURIE 
 

 

Conseguenza inevitabile del calendario cosi fitto è stata l’alta percentuale di rinunce. Il 

75% degli arbitri di polo svolge attività come atleta o tecnico, e conseguentemente è 
stato spesso impegnato personalmente. 

Un altro “problema” è stato la gestione delle spese. Tante gare e tanti impegni 
comportano un certo esborso e quindi chi ha accettato le diverse convocazioni si è 
trovato spesso con rimborsi che non consideravano il susseguirsi delle gare. Grazie 

all’intervento del Presidente si è riusciti a giungere ad un accordo con l’amministrazione 
federale per dare una corsia preferenziale ai colleghi più impegnati durante l’anno 

agonistico. 
Esclusi due colleghi che per motivi strettamente personali hanno preferito non essere 
utilizzati durante l’anno, tutti i colleghi abilitati hanno partecipato alle giurie, chi con 

grande disponibilità chi con quella che aveva indicato sul modulo ad inizio anno. 
Riprendere dopo un anno il ritmo è stato impegnativo per tutti, chi ci è riuscito ha fatto 

molti sacrifici rubando tempo al lavoro ed alla sfera privata, ma ha mostrato rapidi 
progressi che hanno portato ad ottime prestazioni nelle gare clou dell’anno e, in alcuni 
casi, nelle manifestazioni internazionali. 
 

 

ATTIVITA’ INTERNAZIONALE 
 

 

Ripartita anch’essa con la tappa di ECA Cup di Saint Omer (FRA) di settembre, dove 

eravamo presenti con tre colleghi (Giulio Abbate, Andrea Donzelli e lo scrivente), mentre 
la prima tappa di Essen (GER) è stata annullata, non permettendo evitando agli altri 
due colleghi (Emanuele Siagura e Davide Verganti) di partecipare a questa 

manifestazione che avrebbe consentito di riprendere contatto anche con le gare ECA. Il 
mondiale di Roma 2020 è stato inevitabilmente cancellato dopo diversi rinvii. È stato 

organizzato, e svolto, a Catania il Campionato Europeo, dove erano presenti i colleghi 
Giulio Abbate, Andrea Donzelli, Davide Verganti ed il sottoscritto, mostratisi ancora una 
volta tra le posizioni di vertice delle giurie internazionali ricevendo in assegnazione due 

finali, due semifinali e diverse partite clou delle quattro categorie presenti, 
M/F/U21M/U21F. 

Singola partecipazione di un nostro arbitro alla ECC di Duisburg ritengo questo un 
peccato perché a giudizio di molti la Coppa dei Campioni per club è il torneo più 
impegnativo, bello e appagante per un arbitro che abbia ambizioni di crescita e di 

conoscenza. 
Questi impegni hanno creato soddisfazione e speranze per i prossimi impegni del 2022 

ovvero Campionato Mondiale in Francia ad agosto e World Games in Alabama a luglio 
intercalati dalle due ECA Cup e dalla ECC di settembre. Si tratta di un calendario fitto e 

stimolante per chi vuole ancora una volta mettersi in gioco. 
 
 
 
 
 
 



 

 

 

 

ESAMI 
 

 

Tre colleghi hanno iniziato il percorso per diventare giudici arbitri (Ada Prestipino, 
Giovanni Anastasi e Luigi Lombardi) con diversi risultati. Sono stati impegnati come 

G.A.P. in alcune gare e valutati dal Consigliere di settore nelle diverse supervisioni svolte 
nel corso dell’anno. Gli esiti delle supervisioni sono stati inviati per eventuali 
considerazioni alla D.A.C., che deciderà quando si svolgerà la sessione di esame. Il 

collega Mario Moschetti ha ottenuto la qualifica di arbitro ed i colleghi Elisabetta Celesia, 
Antonio Antonino, Vincenzo Montefusco e Giuseppe Nucifora sono entrati nel collegio 

nel corso dell’anno, con la qualifica di aspirante arbitro. 
 

 

PROGRAMMI 
 

 

Nel prossimo anno, in considerazione delle modifiche (uso ed assegnazione dei cartellini 

e non solo) apportare al regolamento approvate nel congresso I.C.F., recentemente 
svoltosi a Roma, sarà certamente importante svolgere delle sessioni di aggiornamento 

con tutti i colleghi abilitati e se possibile associare tali sessioni con tornei invernali 
dandoci cosi modo di svolgere sessioni pratiche.  
Mi auguro che i tornei di Lignano e Roma, che normalmente si svolgono nei mesi di 

gennaio e febbraio, possano svolgersi anche quest’anno poiché utili, come in passato, 
per riprendere contatto graduale con l’attività agonistica, in attesa della Coppa Italia e 

delle varie tappe di Campionato del prossimo anno. 
 
 

Il Consigliere Canoa Polo  
Maurizio Pelli 

 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

MARATONA – CSpT 
 

ATTIVITA’ 2021 
 

 
 

 
 

Cons. Francesco Lananna 

  



 

 

Non posso non cominciare la mia prima relazione da consigliere di settore col ringraziare i 

colleghi della Direzione Arbitrale Canoa per la loro pazienza: in questa mio primo anno ho 
dovuto rodare alcuni meccanismi gestionali e imparare, un po’, a fare il consigliere. 

 
Il 2021 è stato un anno di ritorno a una vita quasi normale: tutte le gare si son potute disputare 

previo rispetto dei protocolli anti Covid. A dir la verità non in tutti i campi le disposizioni anti 
pandemia sono state rispettate alla lettera: certamente la tipologia delle nostre gare 
(all’aperto) ha agevolato un comportamento un po’ più elastico di alcuni attori sui campi di 

gara ma per l’anno prossimo, se i protocolli saranno ancora necessari, si spera in una 
maggiore attenzione. 

Le gare di Maratona confermano il consueto fascino e una costante e appassionata 
partecipazione. 
Il variegato mondo dello Sport per Tutti sta conoscendo un periodo evolutivo abbastanza 

interessante: dal Sup all’Ocean Racing al Dragon Boat, l’interesse per queste discipline 
aumenta anno dopo anno. In questo ambito ho intrecciato rapporti molto cordiali e 

collaborativi con il Presidente del CSpT. Un primo risultato utile riguarda le spese per le 
giurie: dal 2021 sono a totale carico del CSpT (cambiando la vecchia abitudine di pesare 
sui Comitati Organizzatori). 

Alcuni Comitati conservano ancora un atteggiamento un po’ autarchico rispetto a quelli 
che devono esse re i loro compiti. Nella gara di campionato Italiano Ocean Racing di 

Cagliari a settembre, per esempio, la collega Loredana Widmar, a causa di disguidi 
organizzativi (dovuti, per la verità, anche al meteo) ha dovuto adattarsi a una procedura di 
partenza un po’ “originale”. Per fortuna non ci sono state contestazioni e tutto è andato 

bene. 
Altra segnalazione a carico dei Comitati riguarda i rimborsi spese: per la gara di Campionato 

Italiano Dragon Boat di luglio a Spresiano, le spese di giuria sono state evase con notevole 
ritardo. 
 

Una nota decisamente positiva va spesa, invece, per il Comitato Organizzatore della 5° 
Tappa SUP Games di Taranto Lido Gandoli: tutto lo staff, dal responsabile all’ultimo dei 

collaboratori, ha dimostrato uno spirito sportivo eccezionale e una completa dedizione verso 
ogni aspetto della manifestazione e verso gli atleti. Le giornate di gara sono state giornate 
di vero sport e di festa. 

Un capitolo a parte riguarda le gare di Sup e di Dragon Boat: per queste discipline esiste una 
coabitazione di più federazioni al comando. 

DRAGON BOAT: la Federazione Italiana Dragon Boat è molto attiva a livello nazionale e 
internazionale. Devo dire che funziona molto bene e riesce a coinvolgere un gran numero di 

persone in un movimento sportivo a 360 gradi, con un forte impatto anche nel sociale. 
Per le gare di SUP la situazione è un po’ più complicata: 
a livello nazionale il CONI ha designato la Federazione Italiana Sci Nautico e Wakeboard 

(FISW) per l’organizzazione dei campionati e delle gare nazionali; 
a livello internazionale, invece, il Comitato Olimpico ha coinvolto la International Surfing 

Association (ISA). 
A mio parere la situazione rimane un po’ confusa perché la specialità non è (ancora) 
olimpica. 

Sarebbe auspicabile incrementare il dialogo fra queste federazioni e la nostra, 
coinvolgendo anche i Co mitati Organizzatori e continuando a mettere a disposizione di 

queste affascinanti discipline la nostra competenza e la nostra esperienza. Questo, 
naturalmente, a garanzia della sicurezza e del rispetto delle regole. 
 

Nel 2021 in Italia si sono disputate le seguenti gare: 
 

 
 



 

 

 
 

MARATONA 
 

 
6/7 marzo: FIRENZE - “Campionato Italiano Maratona – Paracanoa – Naz. Cadetti “B” 

In seguito alle rinunce dei colleghi Cristiano Del Chiaro e Giuseppe Sgobio la già scarna giuria 
si è ridotta a quattro colleghi: abbiamo sopperito a questa situazione grazie al 

coinvolgimento del sottoscritto, presente sul campo come supervisione, e a tre collaboratori 
arbitrali. G.A.P. Nicola BEVILACQUA, ausiliari Manuela VALENTI, Fausta ARCAMONE e 
Domenico LANANNA. Da segnalare un episodio poco felice capitato alla colle ga Manuela: 

arrivata in postazione di arrivo è stata inizialmente “ridimensionata” dallo staff dei 
cronometristi. Dopo un chiarimento sui compiti di ognuno è ripresa la collaborazione. 

Apprezzabile anche la collaborazione del Direttore di Gara Matteo Ciola. 
 
27/28 marzo: TURIN KAYAK CANOE MARATHON 

G.A.P. Stefano ZSIGMOND, ausiliari Raffaella DESERAFINI, Fulvio ASCONIO, Riccardo GUALA, 
Gianni MILANI 

 
 

SUP 
 

 

25 aprile: 2° Prova Selettiva Mondiale Icf “Sprint Sup Race”- PESCARA -  G.A.P. Domenico 
LANANNA 
 

9 maggio: 3° Prova Selettiva Mondiale Icf “Crono Sup Race”- Sacile Fiume Livenza – G.A.P. 
Marco Anastasio 

 
23 maggio: 4° Tappa SUP Sprint Race - Prova selettiva per i mondiali di Ungheria – 
Passignano sul Trasimeno G.A.P. Volfrano Ramacogi 

 
3 ottobre: 5° Tappa SUP Games – Taranto Lido Gandoli  G.A.P. Domenico LANANNA 

 
 

DRAGON BOAT 
 

 
10/11 luglio: CAMPIONATO ITALINO 200, 500 e 2000 m - Spresiano (TV) - Questa gara in 

precedenza era prevista ad Auronzo. 
G.A.P. Daniela DE LORENZIS, ausiliari Raffaella TURCO, Bruno DALLA VIGNA 

 
 

OCEAN RACING 
 

 

15 maggio: Naxos Cup Ocean Racing – Giardini Naxos  G.A.P. Massimo SANTORO 
 
24/26 settembre: Campionato Italiano Ocean Racing (Surfski e Outrigger/Va’a)  G.A.P. 

Loredana WIDMAR, ausilierio Salvatore ASCEDU 
 

 

CONCLUSIONI 
 

 
Il 2021 è stato un anno di transizione durante il quale abbiamo gettato le basi per una 
collaborazione fattiva con la dirigenza. 



 

 

Auspico un miglioramento del dialogo con alcuni Comitati organizzatori e che la nostra 

Federazione possa mettere ordine nel governo di SUP e DRAGON BOAT. 
 
 
 
 

Il Consigliere Maratona e CSpT  

         Francesco Lananna 
 

 
 
 


